



MOOSCH

D'azur à trois fleurs de populage d'or tigées et feuillées de sinople, le chef d'argent chargé du marteau de mineur et de la pointe de forage de sable, posés en sautoir.

Création d'armoiries en 1974. Les fleurs de populage symbolisent le marais, Moosch signifiant en vieil allemand « marais », tandis que le marteau et la pointe de forage rappellent les anciennes mines d'argent de Moosch.

La localité qui apparaît en 1477 sous la dénomination « die Mose » fit partie du territoire de l'abbaye de Murbach jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à saint Augustin.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 2 février 1923, p. 1105).